

11.10.2024

Antrag hervorragend umgesetzt

Da der Spielplatz an der OGS Much schon in die Jahre gekommen war, haben wir vor 4 Jahren einen Antrag zur Gestaltung eines neuen, zeitgerechten Spielplatzes gestellt. Auch wenn es auf Grund diverser Gründe z. B. Planung, Bereitstellung von Geldern etwas länger bis zu Errichtung des neuen Spielplatzes gebraucht hat, so kann sich das Ergebnis sehen lassen. Heute steht unseren Kindern und Enkeln damit ein moderner Spielplatz zur Verfügung, der den heutigen Ansprüchen gerecht wird.

Wie wir bei unserem Besuch der Eröffnungsfeier feststellen konnten, wird die neue Anlage mit ihren Spielgeräten auch sehr gut von den Kindern angenommen.

Für uns ist der neue Spielplatz ein weiterer Baustein für ein gutes Betreuungs- und Bildungsangebot in unserer Gemeinde.

Peter Steimel



*Macht neugierig: der neugestaltete Spielplatz
Foto: privat*